

# 東区のパンorama

## 「花いっぱい」小学生が活躍



5月31日、環状通東商工振興会と東光小学校6年生が「花いっぱい運動」を開催。児童らは、東15丁目屯田通の街路樹ますに、花の苗を丹精込めて植えていました。

## 保育園の子育てサロンだよ



6月1日、市立みかほ保育園に子育てサロン「北光なかよしひろば」がオープン。保育園児や保育士、地域の人たちと交流できるこのサロンは、毎週金曜日の午前に開かれます。

## クリーンな東区 大好きです



ごみゼロの日（5月30日）、東区クリーンさっぽろ衛生推進協議会と地域の皆さんが各地域で清掃活動を行い、道行く市民にポイ捨て禁止を広く呼び掛けました。

## 願いは一つ「地域の安心安全」



5月18日、丘珠地区で「丘珠安心安全講習会」を開催。参加者は、防犯啓発ビデオや東警察署員の講話にうなずき、安心安全なまちづくりへの決意を新たにしました。



植栽の方法を熱心に勉強する皆さん

町花いっぱいプロジェクトがスタート。今年は、宝くじの普及・広報を目的とする助成事業

地下鉄栄町駅周辺は、人通りも多く、活気に満ちていますが、「歩道の違法駐輪が多い」、「つどーむや丘珠空港、さくらんどの玄関口としては、街並みが少し殺風景かも」といった声が寄せられていました。

まちづくりセンター  
だより  
「栄町花いっぱいプロジェクト」  
栄東地区



所長  
金澤 章

栄東まちづくりセンター  
北41条東14丁目（川）2203



小さな花々がまちに彩りを与えます

そこで、昨年（2006年）から栄東連合町内会（氏家謹一会長）と地域の皆さん、地元企業が合同で、栄町駅周辺の歩道を花で飾る「栄町花いっぱいプロジェクト」がスタート。今年も、宝くじの普及・広報を目的とする助成事業

（財団法人自治総合センター）による緑化推進コミュニティ助成事業を活用して、合計150個のフラワーポットを設置しました。その結果、違法駐輪はほとんど解消。安全で快適な歩行空間がよみがえり、同時に、まちに彩りも添えられました。



地味な作業の中にも、皆さんの笑顔がこぼれます

